

45468 Mülheim · Schloßstr. 22 · Tel. (02 08) 4 59 58-56 für priv. Kleinanzeigen · -57 für Zustellung · -58 für Redaktion

## **LOKALES**

Mittwoch, 12. August 2015

## Trotz Wachstum weiter Nähe zeigen

Mülheimer IT-Fachgeschäft verlegt seinen Firmensitz nach Essen

Als Netztechnik-Chef Gerald Schiffmann seine Firma vor 25 Jahren gründete, hatte er wohl kaum damit gerechnet, eines Tages den Sitz nach Essen zu verlegen. Doch der Erfolg hat es mittlerweile notwendig gemacht.

VON ALEXANDER HORN

In der Nachbarstadt sitzen Schiffmanns größte und wichtigste Kunden, unter anderem RWE, die Funke-Mediengruppe und Thyssen-Krupp. Für letzteres Unternehmen regelt die Netzttechnik GmbH demnächst in den 16 Ländern, in denen Thyssen-Krupp tätig ist, die Versorgung mit Mobiltelefonen und dem dazugehörigen Service.

1990 hatte Gerald Schiffmann, der seit Kindesbeinen an in Mülheim lebt, das Unternehmen gegründet. Immer schon technisch interessiert, reiste er früh in die USA und kam mit einem Koffer voll moderner Handys und elektronischer Geräte aus dem Silicon Valley wieder und vermarktete die Hardware von der Garage seiner Großmutter aus.

Das war der Startschuss für seine Firma, ein Pionieruntergeschäft der ersten
Stunde. Über die Jahre wuchs das Geschäft kontinuierlich.
"Das wichtigste Anliegen war und ist uns die Nähe zu unseren Kunden," betont Schiffmann. Das gilt auch für die Geschäftskunden.
Die Vielzahl an großen und



Vor 25 Jahren begann Gerald Schiffmann in der Garage seiner Großmutter, inzwischen sind viele weltweit tätigen Firmen unter seinen Kunden. Doch auch um die Wünsche von Privatkunden kümmert sich sein Team weiter. Foto: PR Foto Köhring/JA

mittleren Unternehmen, die in Essen sitzen, machte das Verlegen des Firmensitzes schließlich unausweichlich. Von der neuen Zentrale auf der Zindelstraße aus kann Schiffmann seine Partner

quasi fußläufig erreichen.
"Das Gebäude ist für unsere Zwecke wie maßgeschneidert, ein echter Glücksgriff", erklärt Schiffmann. Zukünftig werden die Netztechnik-Mitarbeiter auf fünf Etagen untergebracht, zusammen

mit einer "Technik-Erlebnis-

Lounge", die den Kunden allerlei futuristische Neuheiten

präsentiert.
Auch die im Gebäude ansässige Firma Digital Center wird mit übernommen.
"Dank Digital Center erweitern wir unser Geschäftfsfeld zusätzlich um den digitalen Fotodruck", so Schiffmann

weiter.
Generell ist das Angebot von Netztechnik breit gefächert. Von IT-, EDV- und Kommunikationslösungen

über Sicherheitstechnik bis

hin zu Schulungen lässt das Unternehmen jedes Technikfreundes höher schlagen.

Denn nicht nur Geschäfts-

treibende, sondern gerade Privatleute machen die ursprüngliche Stammkundschaft aus.

## HINTERGRUND

Auf den IT-Service in Mülheim muss dennoch kein Kunde verzichten. Der Standort am Bühlsbach bleibt mit zehn Mitarbeitern als Zweigstelle erhalten und wird um eine Etage aufgestockt. Sowohl Geschäfts- als auch Privatkunden können also weiterhin bei technischen Schwierigkeiten aller Art auf Schiffmanns Team zählen.